



Silex 2, un nouvel IGH dans le plan lumière de la Part-Dieu (Lyon, France)

La structure existante est réhabilitée et augmentée d'une nouvelle épaisseur et hauteur de bureau, portant la tour à 110 m. Le nouveau volume dégagé est porté par une grande structure triangulée et mis en lumière par des lignes de LED. La nouvelle façade de bureau ménagée par cette extension est mise en lumière decrescendo par une lumière intérieure des bureaux. Cette mise en lumière crée

une matrice qui est animée pour les événements comme la Fête des lumières, tandis qu'au quotidien, l'éclairage est plus simple. La coiffe est mise en lumière de l'intérieur. Elle révèle la structure globale du bâtiment qui émerge là. Le socle actif, abritant les activités de restauration et de service, est éclairé tout au long de la nuit, conformément au plan lumière du secteur de la Part-Dieu.

maître d'ouvrage
Foncière des régions
architecture
Silex 1 : AIA
Silex 2 : Ma
conception lumière
les éclairieurs

livraison
Silex 1 : 2017
Silex 2 : 2018